

笑門来福

しょうもんらいふく

発行日 2024年10月9日
発行責任者 園長 倉澤良一

「笑門来福」とは、いつも笑い声が満ち、和気あいあいとした家には、自然と幸福が巡ってくる。また、悲しいことや苦しいことがあっても、希望を失わず明るかに生きていれば、幸せが訪れるという意味です。

ワクワクいっぱいの楽しい運動会をめざして

今年の運動会も、各学年がサークルタイムで園児と相談しながら、各種目の内容や方法を決めて、園児たちと準備してきました。はと組を中心にひばり組とつばめ組で力を合わせて、どの子も笑顔で楽しく参加できるように心がけました。

運動会当日朝、すっきりしない空模様でしたが、天気予報を信じて実施することにしました。最初は霧雨で心配でしたが、最後には園児たちのパワーで鈴割りもきれいに割れて、晴れて終わることができました。今年も運動会が無事に実施でき、ご理解ご協力に心から感謝いたします。

つばめ組は、はじめての運動会で「おばけなんてないさ」の表現は可愛かったです。また、ひばり組は、2年目の運動会で「新時代」の旗ふりに取り組み、よくがんばっていました。はと組は、幼稚園最後の運動会として、パラバルーンに挑戦し、気持ちを一つにしてみんなで作り上げました。どの種目にも、担任と園児たちが力を合わせて作った思いが込められていて、思い出に残る運動会になりました。

中学生サポーターも11名が参加して、園児と交流しながら、上手にいくように温かく見守ってくれました。とても心強く、助かりました。

これからも、子どもたちが主役になる行事づくりを日ごろの保育の中から心がけ、ワクワクいっぱいの楽しい幼稚園にしていきますので、応援よろしくお願ひいたします。



<つばめ組>



<ひばり組>



<はと組>

保育ミーティング(新)

- 日時 10月22日(火)
10:00~11:00
- 場所 幼稚園(2階)ホール
- 内容 「幼稚園で大切にしていること」
今年は合同で行います。幼稚園で大切にしている教育・保育を理解し合う機会としたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

真中学校発表会

- 日時 10月25日(金)
10:30~11:00
- 場所 真鶴中学校 体育館
- 内容 英語の歌、園歌を予定
中学校の行事により参観できません
ので、後日幼稚園で動画を視聴する機会をつくりますので、よろしくお願ひいたします。

<お知らせ>

- ・10月 9日(水) ひなひなルームとわっくわっく(お話会)
9:30~ 10:00~
- ・10月 23日(水) ひなひなルームと英語タイム ※13時降園
9:30~ 10:00~ (職員研修)
- ・10月 29日(火) 11時20分降園(職員研修の出張のため)